



Keystone/Christian Brun

Architectes: Berrel, Krautler et Wülser

ENTÊTEMENT

Malgré le vote du peuple ce week-end, qui a refusé de financer une étude pour créer un musée à Bellerive, Anne-Catherine Lyon persiste à vouloir construire un musée sur ce site lausannois.

ANNE-CATHERINE LYON N'EN FAIT-ELLE QU'À SA TÊTE?

MUSÉE DES BEAUX-ARTS

Anne-Catherine Lyon n'exclut pas de mettre à l'étude un nouveau projet de musée sur le site de Bellerive. Le comité référendaire est stupéfait.

Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat vaudoise en charge de la Culture, entend-elle la voix du peuple? Alors que les citoyens du canton se sont exprimés à 52,42% contre le crédit destiné au Musée cantonal des beaux-arts à Bellerive, le Conseil d'Etat s'entête. Le bord du lac reste une option envisagée pour la construction d'un nouveau musée.

PROPOS SINGULIERS

Suite à l'annonce des résultats dimanche soir, la conseillère d'Etat socialiste, tenait des propos singuliers sur le plateau du «19 h 30». «Nous allons travailler d'arrache-pied pour mettre en place un nouveau projet, toutes les

options sont possibles. Le bord du lac est évidemment un lieu qui reste de première importance», a affirmé la cheffe du Département de la formation et la Jeunesse du canton de Vaud en direct du studio de Lausanne. Anne-Catherine Lyon refuserait-elle le verdict du peuple? Les membres du comité référendaires sont stupéfaits. «Je suis choqué, mais pas surpris. Cela correspond à ce qu'on a vu durant la campagne. Mme Lyon veut s'obstiner. Elle n'écoute pas. Elle ne veut rien entendre», affirme Pierre Santschi, président du comité référendaire.

Pour défendre sa position et celle du gouvernement, la ministre socialiste a expliqué que «les non se sont addition-

nés, mais ils ne donnent pas beaucoup d'indications sur les raisons profondes qui ont fait que ce projet, pour l'heure, a été écarté, surtout lorsqu'on sait que la plupart des communes qui sont au bord du lac ont plébiscité le projet».

«DÉNI DÉMOCRATIQUE»

Des propos qui indignent la députée Isabelle Chevalley (Ecologie libérale). «Sur quelle base ose-t-elle affirmer cela? A-t-elle fait une analyse des votes à la sortie des urnes? Mme Lyon n'accepte tout simplement pas l'avis du peuple. Elle interprète ce qui l'arrange, c'est scandaleux. C'est un déni démocratique total. Si elle ne peut pas pour des raisons personnelles et émotionnelles continuer ce dossier, il faut qu'elle s'en décharge.» Jacques-André Haury, médecin et député au Grand Conseil vaudois doute que la conseillère socialiste ait le profil personnel qui lui permette de reprendre ce dossier avec sérénité. «Elle a commis l'erreur d'en

faire une affaire personnelle.»

Hier soir, Anne-Catherine Lyon persistait en confirmant sa position. «Ce lieu est très important dans la discussion de la relance d'un projet. Bellerive reste une option envisagée. Mais nous devons procéder maintenant à une analyse très approfondie des motifs du refus pour en connaître véritablement les raisons.»

Le Conseil d'Etat pourrait donc bel et bien relancer un Musée cantonal des beaux-arts à Bellerive. Quitte à assumer un deuxième échec devant le peuple? ■

Ely Tzogalis

DITES-LE-NOUS

**Anne-Catherine Lyon
bafoue-t-elle
la démocratie?**

<http://musee.lematin.ch>